
第 23 回日本数理生物学会大会アンケート	 集計結果	 

（回収枚数：２５枚）	 

	 

１．会員ですか？	 	 	 	 （はい	 ２５名，いいえ	 	 ０名）	 

	 

２．大会へは初めてのご参加ですか？	 	 （はい	 １０名，いいえ	 １５名）	 

	 

３．今大会に参加された理由はどのようなものですか？	 

l 発表．情報収集．刺激．交流．	 

l 教員のすすめ．	 
l いつも参加．	 
l 企画シンポジウムでの興味深い講演を聞くため．	 

l 学会運営．	 
	 

４．今大会で良かったと思われる点がありましたらお書きください．	 

l 若手が活発に発表している．	 
l 幅広く先端的な分野を対象としている．	 
l 一般講演・シンポジウムの内容が非常に面白い．	 

l 企画シンポジウムが多く，時間も十分にあった．	 
l 浜松は良いところ．お菓子がいろいろあった．	 
l 会場へのアクセスが良かった．	 	 

l 会場がわかりやすかった．食堂含めて会場がコンパクトにまとまっていたので移動の
負担が少なかった．	 

l 会場の大きさがちょうど良かった．	 

l 設備（スクリーンの他にもモニターがある等）や進行がしっかりとしていた．	 
l ランチマップの店がおいしかった．	 
l 懇親会の料理がおいしかった．	 

	 

５．次の大会からはぜひ改めた方がいいと思われる点がありましたらお書きください．	 

l 「ヒト」の企画シンポジウムと「進化 I」の口頭発表のように，共通点の多いテーマ

を同じ時間帯に入れない方が良かった．	 

l プログラムがもう少し早く公開されていれば宿泊参加できて良かった．	 
l 初日の受付はもっとシステマティックにおこなった方が良かった．	 

l 会場が点在していたために聞きたいセッションに遅れてしまった．ポスター会場とオ
ーラル会場が同じ方が良かった．	 



l 毎年のことであるが，ポスターのコアタイムが昼休みに重なっているために，すべて

を聞こうと思うと昼食が取れない時間設定となっている．ポスター発表者が不遇な気

がした．	 

l 休憩時間がほとんどなかった．	 

l 座長は固定した方がいい．	 
l コーヒーはレギュラーが良い．	 
l ポスター賞の選考はもう少し組織的に行った方が良い．	 

l 学会中に使える無線 LAN を用意して欲しかった．	 
l 暑い会場があった．	 
l ポスター会場はまわりの音が響くせいか演者の声が例年より聞きにくかった．	 

l 例年に比べて休憩室が狭かった．	 
l PDF 版要旨集はもっとコンパクトにならないか．	 
	 

６．次の大会にも参加される予定ですか？	 	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 （はい	 １７名，いいえ	 ２名，その他	 ６名）	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 「その他」の内訳：両方なし，両方あり，わからない，？	 

	 

７．今大会では試験的に託児所を設置しました．ご意見等ございましたらお書きください．	 

l 良い試みだ．	 

l 子供のいる研究者に参加するチャンスが与えられるので継続するのが良い．	 
l 今後も可能な限り設置した方が良い．	 
l 子供が大きいので利用しなかったが，続けていって欲しい．	 

l どこにあったか分からない．利用していないため分からない．	 
	 

８．その他，今大会に関する感想をご自由にお書きください．	 

l いつも楽しい学会をありがとうございます．運営ありがとうございました．	 
l 年々，巾広い分野のトピックスに良い方向で広がって非常に楽しい学会へと発展して
いると思います．	 

l 企画セッションの内容が前年と全体的に似ていた気がした．セッションの最後の演者
だけ時間不足で内容が短くなることがあったのが残念だった．	 

l プログラムの参加者への通知が遅すぎた．旅程の調整の便を図るためにもプログラム

は早目に通知することが必要だ．	 

l 初めての学会だったので，緊張や不安もあったが，とても良い経験となり楽しかった．	 
	 

以上です．ご協力ありがとうございました．	 


